

MAGAZINE

Cegah Aksi Kriminalitas, Dandim 1310/Bitung Pimpin Patroli Gabungan Skala Besar

Abdul Halik Harun - BITUNG.MAGZ.CO.ID

Sep 13, 2022 - 22:27



Operasi Gabungan Skala Besar cega Aksi Kejahatan dan Kriminalitas



BITUNG - Guna mencegah kejahatan dan aksi kriminalitas di wilayah Kota Bitung, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., pimpin Apel kesiapan dalam rangka patroli gabungan skala besar di wilayah Kota Bitung pada 11/09 2022, bertempat di Makodim 1310/Bitung Jl. Babe Palar Kel. Madidir Unet Kec. Madidir Kota Bitung,

Turut dalam kegiatan patroli gabungan, Letda Mar Alex Rompas (Kasat Provost Marinir), Peltu Adri Soleman (Plh Pasi Intel Dim 1310/Btg), Ipda Yance Berhutu (Kanit Provos Polres Bitung), Serma Darwin (Batih Litpam Sub Denpom Bitung), Eqmond (Kabit perundang undangan Satpol PP), 1 SSR Sub Denpom, 1 SSR Koramil 1310 - 01/Bitung, 1 SSR Provos Kodim 1310/Btg, 1 SSR Unit Intel Kodim 1310/Btg, 1 SSR Yonmarhanlan VIII Bitung, 1 SSR Polres Bitung, serta 1 SSR Satpol PP Pemkot Bitung.

Dikonfirmasi terkait Kegiatan tersebut Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., mengatakan, patroli skala besar yang kami gelar malam ini, guna menciptakan situasi yang kondusif dan pencegahan aksi tindak kriminalitas.

“Patroli skala besar ini langkah antisipatif dan upaya pencegahan secara dini terjadinya aksi kriminalitas maupun kejahatan lainnya, agar masyarakat dalam melaksanakan aktivitas merasa aman dan nyaman,” kata Dandim, Selasa (13/09/2022).

Patroli gabungan TNI, Polri dan Satpol PP Pemkot Bitung memprioritaskan tempat yang menjadi titik kumpul masyarakat maupun wilayah yang rawan terjadinya aksi kriminalitas.

Menurut Dandim, Patroli gabungan ini merupakan wujud sinergi kita TNI, Polri dan Pemerintah Daerah guna menjaga kamtibmas di Kota Bitung khususnya, agar tetap aman, damai serta kondusif.

" Dalam patroli gabung ini, lebih mengedepankan tindakan persuasif, preventif dan humanis," terangnya

Dandim juga mengatakan Patroli gabungan juga mendatangi cafe-cafe dan Pub untuk dilakukan pemeriksaan terhadap pengunjung cafe terkait pembawaan senjata tajam (sajam). Kegiatan ini kata Dandim dilaksanakan dalam rangka menindaklanjuti keluhan kesah masyarakat yang akhir-akhir ini marak dengan adanya tindakan kriminalisme yang meresahkan masyarakat Kota Bitung.

"Kegiatan ini rutin kami laksanakan atas dasar keluhan kesah masyarakat Kota Bitung serta sebagai langkah meningkatkan keamanan guna mencegah terjadinya tindak pidana," pungkasnya.

(AH)